



LA RELÈVE EST ASSURÉE

Il a été une figure emblématique de la société pendant 16 années, dont 14 passées à la Présidence. Innovant et pragmatique mais surtout motivé et sincèrement investi, Grégory Dessibourg a quitté le comité



lors de l'assemblée générale du 31 mars. Moteur d'importants changements, il a su développer la société et la maintenir attractive tout en conservant son caractère accessible à tout un chacun. Son enthousiasme et son engagement nous manqueront. N'en soyons néanmoins pas nostalgique puisque notre Président d'honneur, titre qui lui a été décerné par l'assemblée générale, n'en a pas fini avec la gym. Un nouveau défi l'attend. Celui de Président de la Fédération fribourgeoise de gym. Un honneur et une fierté pour la société de gym de St-Aubin que de voir Grégory Dessibourg accéder à une telle fonction en tant que premier Président broyard de la FFG. Nous sommes persuadés qu'il étrennera son nouveau rôle avec brio et qu'il veillera dignement au respect des valeurs de la gym consacrées par la devise de la

Fédération suisse et symbolisées par les 4F, à savoir Fier, fort, franc et fidèle. Nous lui souhaitons plein succès et nous nous réjouissons déjà de ses prochaines prouesses au niveau cantonal.

Autre figure incontournable de nos manifestations, Jean-Marc Pochon quitte également sa fonction au sein du comité après 7 ans de bons et loyaux services. Ancien gymnaste et moniteur durant plus de 15 ans, il a su mettre à profit son importante expérience et a eu à cœur d'œuvrer pour la pérennité de notre société. Polyvalent et débrouillard, il a été la clé de la réussite de nos différents événements. C'est celui qui trouve toujours la solution. Nous le remercions sincèrement pour son engagement. Certains qu'il ne s'agit que d'un au-revoir, nous nous réjouissons d'ores et déjà de le recroiser à l'occasion de nos manifestations.

S'il est toujours difficile de nous séparer de ceux qui ont été tant engagés, soyez néanmoins réconfortés car la relève est bien assurée. Jusqu'alors Vice-présidente et secrétaire mais également monitrice, Romane Bettex est désormais notre Présidente. Jeune, dynamique et surtout engagée, elle a le profil idéal pour méticuleusement et harmonieusement tenir la barre. Nous la félicitons pour cette nomination et nous sommes ravis de cette nouvelle collaboration.

Nous avons également le plaisir d'annoncer que Mathias Guignard reprendra le poste de secrétaire. La responsabilité des manifestations revient désormais à Noah Gerber. Nous adressons nos félicitations à nos nouveaux membres pour leur élection et leur souhaitons la cordiale bienvenue. Nous sommes certains qu'ils exerceront leurs tâches avec autant d'investissement que leurs prédécesseurs et nous ne pouvons que nous en réjouir.

Le comité n'est pas le seul à se mobiliser pour la

société. Nos gymnastes en sont les premiers acteurs. Les 20, 25 et 26 novembre 2022, ils nous ont fait voir la vie en rose à l'occasion de la soirée de gym sur le thème des couleurs. Nous avons eu également la chance d'accueillir le groupe des actives de la FSG Morges dont le spectacle inédit aux barres parallèles nous a émerveillé. Le succès était au rendez-vous pour cette édition qui s'est tenue sur deux week-ends et nous le devons non seulement aux gymnastes et moniteurs mais également aux parents, au public, aux bénévoles, à la Commune, aux sociétés lo-



de g. à d. : Grégory Dessibourg, Jean-Marc Pochon, Mathias Guignard, Romane Bettex (manque Noah Gerber).



Le groupe Agrès lors de la Coupe des Anjes

cales et au comité d'organisation. Nous les remercions sincèrement.

Gaillard et Sofia Collomb, qui manquent de très peu une distinction. Le jour même,

Le mois de décembre 2022, le calendrier a été chargé. Le 10 décembre, les filles du groupe Agrès ont porté haut et fort les couleurs de la société lors de la Coupe des Anjes, à Fribourg. En C2, Eva Keusen est montée sur la plus haute marche du podium tandis que Julie Besson a obtenu une distinction. En C3, Romy Lanz a remporté la médaille de bronze. Des distinctions ont été décernées à Mathilde Vasse, Lindsey Charmillot, Lea Monteiro et Maia Lanz.

S'est tenue le 17 décembre 2022 la Coupe de Noël, à Attalens. L'on peut saluer les performances, en C4, des gymnastes Agrès, Othilie

s'est tenu à Gletterens le Gala du groupe Gymnastique rythmique, devant un public venu en nombre et enthousiate.

L'année 2023 a également commencé sur les chapeaux de roue. Le 21 janvier, le groupe Gym kids a obtenu une belle 10^{ème} place lors de la Coupe de janvier qui se déroulait à Romont.

Le 18 février 2023, le groupe Gymnastique rythmique a participé à l'Open genevois de Thônex, puis le 4 mars 2023, à l'Open broyard de Moudon. Les ensembles et les gymnastes individuelles ont rapporté 8 médicales d'or, 5 médailles d'argent et 2 médailles de bronze.

Le 18 mars 2023, les gymnastes de la Gymnastique rythmique ont remporté un nombre impressionnant de médailles, tant en individuel

qu'en groupe, lors de la Gianna's Cup, à Bex, ce qui leur a permis de gagner la Coupe de la compétition. Finalement, le jour même, lors du Championnat régional à Attalens, en catégorie C1 Agrès, Sofia Mottaz a obtenu une distinction.

Finalement, membres, parents et bénévoles, que ferions-nous sans vous ? Votre soutien indéfectible nous a été témoigné lors du 80^{ème}, de la soirée de gym, du Gala de la GR, des concours, de l'assemblée générale et même lors de la vente de fondue. Cette dernière action a été menée courant du mois de décembre 2022 pour financer l'acquisition de nos nouveaux trainings. Nous vous en sommes reconnaissants et vous remercions chaleureusement.

D'ailleurs, nos nouveaux trainings sont disponibles à la commande. Il s'agit d'un



Les moniteurs lors de la soirée de gym 2022



modèle de couleur bleue de marque Erima. Le logo et le nom de la société seront ajoutés sur la poitrine et dans le dos. Vous trouverez toutes les informations utiles ainsi que le formulaire de commande sur notre site <https://fsgst-aubin.ch/trainings-commande/>.

Nous espérons cette année avoir le plaisir de vous voir lors du championnat romand organisé par notre section Gymnastique rythmique à l'Amarante d'Estavayer-le-Lac, le week-end du 3 au 4 juin 2023.

Il s'agira d'un événement exceptionnel qui réunira les meilleures gymnastes romandes. Nous espérons vous y voir nombreux.

Le comité



Le groupe Gymnastique rythmique lors de la Gianna's Cup

SOCIÉTÉS VILLAGEOISES

PASSEPORT-VACANCES - 30 ANS... ÇA S'ARROSE !



PASSEPORT-VACANCES
SAINT-AUBIN / VALLON 30^e

Le passeport-vacances fête cet été ses 30 ans... et nous allons arroser ça en proposant aux enfants de se plonger pour deux semaines dans le thème de l'eau !

Cette édition festive va être incroyable et même notre mascotte se pare de bleu pour coller avec le thème.

Par ailleurs, plus d'une quarantaine d'activités inédites et originales seront proposées aux enfants en lien avec l'eau !

Ski nautique, nage de sirène, châteaux de sable, aquarelle, planche à voile, fabrication de glaces artisanales, plongée, police du lac, spectacle de bulles de savon et tant d'autres seront à découvrir !

Rendez-vous du 10 au 14 juillet et du 14 au 18 août !

De plus, le 15 août, **une journée surprise** réunira tous les enfants participants à cette 30^{ème} édition.

Inscriptions dans le courant du mois de mai !

Rdv sur notre site : www.pasvacmosaique.ch

Un grand merci à Alex, dessinateur de presse qui a transformé notre mascotte à l'occasion de ses 30 ans !

Un grand merci également aux personnes présentes

lors de notre souper de soutien ainsi qu'à Marine et Jonathan Pingris, à tous nos animateurs pour l'édition 2023 et à nos sponsors.

L'aventure continue !

Le comité du passeport-vacances de Saint-Aubin/Vallon/Les Friques

